

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

23. Februar 2017

Mit Hilfe der Kreissparkasse Ludwigsburg zur Schul-Tennis-WM

Sponsoren treffen die von ihnen unterstützten Schüler - Vorfreude auf Brasilien

LUDWIGSBURG - Die Kreissparkasse Ludwigsburg trägt als Sponsor dazu bei, dass die Tennis-Cracks des Ludwigsburger Otto-Hahn-Gymnasiums nach Brasilien reisen - zur Weltmeisterschaft der Tennis-Schulmannschaften. Bald schon, im März, werden Koffer und Rackets gepackt. Die Reise zum Austragungsort Recife rückt immer näher. Wie das Tennis-Turnier auch immer ausgehen mag, allein schon die Tatsache, daran teilnehmen zu dürfen, ist für die Schüler aus Ludwigsburg ein großes Erlebnis und ein noch größerer Erfolg. Kürzlich haben sich Sponsoren und Schüler getroffen.

Für die Tennis-Schulmannschaft des Otto-Hahn-Gymnasiums Ludwigsburg war es bereits ein herausragendes Ereignis, als das Team beim Bundesfinale "Jugend trainiert für Olympia" (JTFO) in Berlin vergangenen Herbst den Deutschen Meistertitel holte. Aus diesem Erfolg ergab sich die Einladung zur Weltmeisterschaft in Brasilien. Alle zwei Jahre findet diese Weltmeisterschaft statt, qualifiziert haben sich dafür die jeweiligen JTFO-Bundessieger des jeweiligen Vorjahres. Jonas Hartmann, betreuender Sportlehrer der Ludwigsburger, empfindet es als besondere Ehre, "die deutschen Farben bei dieser Schul-Tennis-WM vertreten zu dürfen!" Auch Schulleiter Mathias Hilbert ist sichtlich stolz auf "seine Jungen", wenn der Name des Gymnasiums so ein wenig in die Welt hinaus getragen wird.

Im persönlichen Gespräch bedankte sich Hilbert bei der Kreissparkasse für den überreichten Scheck und betonte, dass durch dieses Ereignis die Förderung der Sportart Tennis an seiner Schule nochmals einen Schub erfahren werde.

Für die Kreissparkasse Ludwigsburg gehört die Unterstützung junger Menschen zum unternehmensphilosophischen Kern. Diese Hilfe wird auf viele verschiedene Arten und auf verschiedenen Gebieten geleistet. Sport ist eines davon. "Wobei die Förderung sportlicher Aktivitäten sowohl auf den Breiten- als auch auf den Spitzensport abzielt", erläutert Isabel Kurz, die Pressesprecherin der Kreissparkasse. "Uns geht es darum, auf diese Art und Weise zur Lebensqualität der Menschen im Landkreis beizutragen." Das geschah allein im vergangenen Jahr 2016 viele Hundert Male. Insgesamt habe die Kreissparkasse, so Kurz, allein in 2016 rund 3,8 Millionen Euro für über 800 Förderprojekte ausgegeben "und damit auch vielen jungen Menschen geholfen, weiter ihren sportlichen Weg gehen zu können."



Im Bild:

Hintere Reihe (v. l.): Schulleiter Mathias Hilbert, Marc Reinhardt (Filialdirektor bei der Kreissparkasse Ludwigsburg), Eva Borowski (Kälte Eckert), stellv. Schulleiter Eric Krampitz

Mittlere Reihe (v. l.): Domagoj Dugandzic, Philipp Kagström, Nic Wiedenhorn, Trainer und Lehrer Jonas Hartmann

Vordere Reihe (v. l.): Felix Veyhle, Max Müller, Michael Walser